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●本日の司会        （若杉 司副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （今藤 貫徳会長） 
 

●国歌・ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

（東京井の頭ロータリークラブ） 

会長 

高橋 甲子夫様 
 

創立 30 周年実行委員会記念式典・祝賀会委員 

田屋 庄吉様 
 

米山奨学生 レ・ホアン・アンさん（米山奨学金授与） 
 

●ご案内 
 

東京井の頭ロータリークラブ 会長 高橋 甲子夫様 
 

 
 

 本日は、貴重な例会のお時間を頂戴いたしまして、あり

がとうございます。私共は、30 周年の記念事業を行いま

すので、ご案内にお伺いいたしました。6 月 6 日（月）に

吉祥寺の第一ホテルで午後 4時 30分から式典を開催いた

しますので、是非皆様方のご参加をお待ちいたしており

ます。本日はリーフレットを何部かお持ちしましたので、

ご覧いただければと思います。 

●会務報告         （今藤 貫徳会長） 

 

 
 

先週の水曜日は、地区大会がございました。ご参加いた

だきました皆様、本当にありがとうございました。 

ジェイクシマブクロさん（ウクレレ奏者）には、演奏を

披露していただき、とても楽しい時間となりました。大会

の中で地区より、前澤会員、芳見会員、渡部会員には傘寿

のお祝いをいただきましたのでお渡しいたします。 

今回は、飛火野ロータリークラブがホストクラブをさ

れていましたが、とても良い地区大会になっておりまし

た。是非、来年、再来年と上手く時間を調整していただき

ご参加をお願いいたします。大人数で参加をすれば、帰り

の懇親会もより楽しいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

●幹事報告         （渡邉 信義幹事） 

 

東京大崎ロータリークラブより、「オリンピアン・パラリ

ンピアンによる卓話のご案内」が届いております。 

日時 3 月 25 日（金）12：30～13：30 

会場 ザ・プリンスさくらタワー東京 

卓話者 岩崎恭子様 

（1992 年競泳女子バルセロナオリンピック金メダリスト） 

登録料 5,000 円 
 

東京渋谷ロータリークラブより、「創立 15 周年記念式典

のご案内」が届いております。 

日時 5 月 23 日（月）17：40 開会 

会場 セルリアンタワー東急ホテル 

記念講演 川渕三郎様 

（公益財団法人日本サッカー協会キャプテン） 

登録料 15,000 円 
 

東京グローバルロータリークラブより、「チャリティーコ

ンサートのご案内」が届いております。 

日時 3 月 18 日（金） 

会場 クラシカ表参道 料金 15,000 円 
 

多摩中各クラブより例会変更のお知らせが届いておりま

すので、確認の上、メイクアップをお願いいたします。 

2016 年（平成 28 年）3月 2 日（水） 

第 1270回例会報告 



●卓話           （伊藤 満雄会員） 
 

皆さん、こんばんは。私は、柔

道で飯を食って来ましたので、柔

道に関してお話をさせていただ

きたいと思います。 

東京オリンピックが 50 年振り

に決まりましたが、前回の東京オ

リンピックの時に、私達は警視庁

警察官に採用されましたので、お

前達は大量増員だとよく言われました。昭和 39 年の 4 月

に採用されまして、当時の警察学校は九段にあったので

すが、オリンピックがあるので日本武道館を造るという

ことで、それを取り壊して中野に移転しました。 

 私は長男で家業を継ぐつもりでいたのですが、たまた

ま同級生が警視庁のパンフレットを持ってきまして、そ

れを見たら大学に通えると書いてあり、稼ぎながら大学

に通えるということで、これだと思いました。その時は親

父に内緒で試験を受けました。試験に受かりますと、田舎

の駐在が身元調査に親戚全部を回りますので、そこで親

父にばれてしまいました。親父に怒られましたが、4 年間

だけ行かせてくれ、そうしたら戻るからと頼みました。当

時は、熊本県警の学校で試験があったので、何も東京へ行

かずに県警へ入れと言われたのですが、どうしても東京

に行きたかったので、上京をしました。 

 警察学校へ入ると、朝 6 時半から叩き起こされて駆け

足、朝食を食べて、8 時半から授業です。座学と言って、

警察関係、法律関係の勉強、一般教養、お茶やお花の時間

もありました。皆さん笑うかもしれませんが、私は田舎者

でしたから、東京へ来て初めて水洗便所を使って、水が止

まらないと慌てて手で押さえたような状態でした。 

 当時の公務員は初任給が 5,500 円で、警視庁が 1 番高

くて 8,800円でした。卒業したら 13,500円になりました。 

 私は、中学高校とバスケットボールをやっておりまし

たので、柔道は全くやったことがありませんでした。それ

で、受け身から習ったものですから、小さい奴に、山ほど

投げられました。半年間、立ってる暇が無いほどに投げら

れました。お陰で半年で初段、卒業の時には二段をいただ

きました。 

 卒業をして、秋葉原の万世橋警察署に配属されました。

あそこは当時、署員が 250 名、管内は 3km 四方しかあり

ません。非常に狭い所ですが、万世橋は中央線、総武線な

どが交差する交通の要所です。当時は、神田駅前などは飲

み屋ばかりですから、5 時半頃になると、喧嘩が始まりま

す。その時は忙しく、神田の交番に柔道剣道の猛者たちが

集められて一晩中勤務をしていました。 
 

 今でも柔道の教え子を話をすることがありますが、そ

うすると、「先生、今の時代ならいじめで 100 回クビです

ね」と笑い話で言われます。ですから、「いじめとしごき

は違う、しごかれたから今日があるのだろう」と言います。

今ちょうど辞めていく者達は、若い時に苦労してきた連

中です。そういう苦労をした者達がどんどん辞めていっ

て、後が心配です。今の子達は、仕事が出来ないが、休み

をくれ、ボーナスをくれと文句は言うで、民間の会社も同

じでしょうが、扱いが大変だと思います。戦後の親の教育

と学校の教育で変わっていったのでしょう。どんな会社

でも役所でも、若い時にしっかりしごくというのは大切

だと思います。 

●ニコニコ BOX発表   （小島 弘明親睦委員） 
 

 
 

○東京井の頭 RC 高橋甲子夫様・田屋庄吉様 

30 周年の PR にお伺いしました。宜しく御願いします。 
 

◎今藤会長 

先週は、地区大会へのご参加ありがとうございました。そ

の後も、楽しかったです。 
 

○渡邉幹事 

伊藤会長 今日卓話よろしくお願いいたします。先日の

地区大会ご苦労様でした。 
 

○小島会員 

会長幹事、会員の皆様 地区大会お疲れ様でした。 
 

3 月結婚記念 

伊藤会員・岡野和弘会員 
 

●出席報告      （曳地 義正出席委員長） 
 

 

会員数  47 名 

出席義務会員  45 名 

本日の出席  30 名 

（メイクによる出席者数を除く） 
 
 

 

●委員会報告   （志賀 義任職業奉仕委員長） 
 

3 月 16 日（水）西徳洲会病院の

見学を行います。15 時 30 分昭島

駅南口に集合です。タクシーで分

乗して病院へ行く予定です。直接、

病院へいらっしゃる方は、15時 50

分までにお願いいたします。見学

は 1 時間を予定しております。 

見学後は、啼鶯庵で観桜例会を行

う予定です。 
 

●次週例会予定  （津乗 正勝プログラム委員） 
 
 

3 月 9 日（水） 

上半期決算発表（右崎正人会計） 
 
 
 
 
 

 

●閉会点鐘         （今藤 貫徳会長）
 


